



## Papa León XIV alertó del peligro de barbarie por actuales conflictos

### Description

(Ciudad del Vaticano) El papa León XIV alertó hoy que los actuales conflictos, con armas nucleares y sofisticadas, pueden conducir a una barbarie mayor que la de épocas anteriores.

En sus palabras al concluir la audiencia general, efectuada a las 10:00 hora local de este miércoles ante miles de fieles y peregrinos congregados en la vaticana Plaza de San Pedro, el Sumo Pontífice expresó que “el corazón de la Iglesia está desgarrado por los gritos que se alzan desde lugares de guerra” como Ucrania y Medio Oriente.

Se refirió de tal manera a los enfrentamientos entre Kiev y Moscú, así como a los que tienen lugar entre Israel e Irán iniciados el pasado 13 de junio luego del ataque de fuerzas sionistas contra Teherán, así como a la masacre que lleva a cabo Tel Aviv contra los palestinos en la Franja de Gaza, con más de 55 mil muertes.

“¡No debemos acostumbrarnos a la guerra!”, demandó el Obispo de Roma, y apuntó que “de hecho, debemos rechazar como tentación la seducción de armamentos poderosos y sofisticados”, destaca una nota publicada por la oficina de prensa de la Santa Sede.

“En realidad, dado que en la guerra actual se utilizan armas científicas de todo tipo, su atrocidad amenaza con llevar a los combatientes a una barbarie mucho mayor que la de tiempos pasados”, consideró, y citó al papa Francisco, quien en numerosas ocasiones expresó que “¡la guerra es siempre una derrota!”.

El Pontífice también se refirió a las palabras pronunciadas en 24 de agosto de 1939 por el papa Pío XII, quien en vísperas de la Segunda Guerra Mundial alertó a la humanidad sobre las consecuencias de esa conflagración.

“Nada se pierde con la paz. Todo se puede perder con la guerra”, sentenció ese pontífice hace ya 86 años, en aquellos momentos cruciales para la humanidad, recordó León XIV al repetir esa frase que cobra relevancia por estos días.

En una audiencia jubilar celebrada el 14 de junio último, el líder de la Iglesia católica hizo un llamado a la paz, ante el peligro que vive el mundo debido a que “la situación en Irán e Israel se ha deteriorado gravemente”.

Se trata, según dijo, de “noticias muy preocupantes” por lo que “en un momento tan delicado deseo renovar con fuerza un llamamiento a la responsabilidad y a la razón”. “Nadie debe jamás amenazar la existencia de otro”, manifestó, y aseveró que “es deber de todos los países apoyar la causa de la paz, iniciando caminos de reconciliación y promoviendo soluciones que garanticen la seguridad y la dignidad para todos”.

“El compromiso de construir un mundo más seguro, libre de la amenaza nuclear, debe perseguirse mediante encuentros

respetuosos y un diálogo sincero, para construir una paz duradera, fundada en la justicia, la fraternidad y el bien común”, agregó el papa León XIV.

El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)